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Recomendaciones  

para eventos pirotécnicos 

en lectura fácil. 

 

Un evento pirotécnico  

es un espectáculo muy habitual  

de las fallas de Valencia. 

Por ejemplo,  

los castillos de fuegos artificiales 

o las mascletás. 

 
 

Recomendaciones 

antes del evento pirotécnico 

 

Antes de ir a un evento pirotécnico  

tienes que saber algunas cosas.  

 

Por ejemplo: 

◼ Tienes que utilizar el transporte público 

para llegar al evento pirotécnico. 

Por ejemplo, el tren, el autobús o el metro. 
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◼ Cuando uses tu coche para llegar al evento 

tienes que aparcar lejos. 

Porque si aparcas cerca  

puedes tapar las salidas de emergencia. 

O molestar a los servicios de emergencia. 

 

◼ No tienes que fumar cerca del evento pirotécnico. 

Tampoco encender fuego. 

Estas cosas son peligrosas. 

 

◼ Cuando vayas con un niño,  

no te separes de él. 

Cógele siempre de la mano. 

 

◼ Evita ponerte donde hay mucha gente  

y busca un lugar amplio y seguro. 

 

◼ Cuando te dé el viento de cara, 

date la vuelta. 

Esto es para que los materiales 

que salen volando del evento 

no te den en la cara. 
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◼ Cuando hace mucho sol, 

ve al evento con gorra.  

Y ponte crema de protección solar. 

 

◼ No te subas encima de estructuras de la calle. 

Por ejemplo, los bancos.  

 

◼ No tires basura al suelo. 

Usa las papeleras y contenedores. 

Y no rompas las botellas en la calle. 

 
 

Recomendaciones 

durante el evento pirotécnico 

 

Durante el evento pirotécnico  

tienes que saber algunas cosas. 

 

Por ejemplo:  

◼ Cuando empiece el evento  

ve a una zona segura. 

Te tienes que poner siempre  

detrás de las vallas.  
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◼ Mantén la boca medio abierta 

para no hacerte daño en los oídos. 

 

◼ Te tienes que proteger de los materiales  

o las cenizas del fuego. 

 

Recomendaciones 

al finalizar el evento pirotécnico 

 

Al finalizar el evento pirotécnico  

tienes que saber algunas cosas:  

 

◼ Cuando termine el evento 

sal de forma ordenada y tranquila, 

sin empujar a la gente. 

 

◼  No pases dentro del lugar 

donde estaban los fuegos artificiales.  

 Son zonas prohibidas 

 porque son peligrosas. 
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¿Qué tengo que hacer si hay una emergencia? 

 

Cuando tengas una situación de emergencia 

en el evento pirotécnico 

tienes que saber algunas cosas: 

 

Por ejemplo: 

◼ Cuando hay un incendio o un accidente, 

avisa a las personas de seguridad del lugar. 

 

También puedes llamar al 112. 

 
Cuando llames al 112  

tienes que explicar lo que ha pasado  

y el lugar exacto en el que estás. 

También tienes que mantener la calma. 

Y no tienes que colgar el teléfono. 

 

Para ayudar a las personas  

que trabajan en la seguridad del lugar, 

o a las personas de la llamada 112, 

sigue todas las indicaciones que te digan. 
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¿Qué tengo que hacer si vivo o trabajo  

cerca del evento pirotécnico? 

 

Si vives cerca del evento pirotécnico 

o trabajas cerca, 

tienes que saber algunas cosas. 

 
Por ejemplo: 

◼ Tienes que cerrar: 

- Las puertas. 

- Las ventanas. 

- Las persianas de las ventanas. 

- Los toldos de los balcones. 

 

◼ No dejes ropa en los balcones o terrazas. 

Porque cogerán el olor de la pólvora 

de los petardos. 

 

◼ Si tu garaje está  

en una zona restringida, 

no podrás entrar o salir del garaje  

hasta que termine el evento. 

 

 

Restringida significa que no 

puedes pasar o entrar, 
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◼ Si trabajas en los mercados  

que se montan en la calle 

tienes que retirar tus materiales 

hasta que termine el evento. 
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